

J'espère pouvoir entamer les discussions dès que nous allons nous retrouver. Nous parlerons des éléments d'un communiqué relatif à Ciels Ouverts et, pendant ces séances à huis clos, nous verrons comment utiliser au mieux le temps qui nous est encore imparti à Ottawa pour discuter des questions ayant trait aux FCE et d'autres questions également que les ministres souhaiteront débattre.

Je vous propose quinze minutes pour la pause-café et nous nous retrouverons dans cette salle, en séance à huis clos, à dix heures trente.

Merci.

LEVEE DE LA SEANCE

